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Работа вышла в финал Международного конкурса плаката «УНОВИС. 21 
век» и экспонировалась на выставке победителей в Витебском центре 
современного искусства, г. Витебск, РБ (2020 г.); экспонировалась на 
Международном фестивале искусства «Арт-Минск-2020», г. Минск, РБ; 
экспонировалась в Национальном центре современных искусств Республики 
Беларусь на персональной выставке Павла Кашевского «20/20», в рамках 
выставочного проекта «Альтернатива» (2021 г.). Плакат находится в фонде 
Национального  центра  современных  искусств  Республики  Беларусь.

The work reached the final of the International Poster Contest "UNOVIS. 21 
century" and was exhibited at the winner's exhibition at the Vitebsk Center for 
Contemporary Art, Vitebsk, Belarus (2020); was exhibited at the International Art 
Festival "Art-Minsk-2020", Minsk, Belarus; was exhibited at the National Center for 
Contemporary Arts of the Republic of Belarus at the personal exhibition of Pavel 
Kashevsky "20/20", as part of the exhibition project "Alternative " (2021). The 
poster is in the fund of the National Center for Contemporary Arts of the Republic of 
Belarus.
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